

La primera piedra para mejorar infraestructuras

[02] El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, han dado inicio esta semana a la «esperada y necesaria» obra para el ensanche del Camino de Purchil entre Bobadilla y la factoría de Puleva



El presidente de la Diputación y la alcaldesa de Granada ponen la primera piedra para mejorar la carretera de la Puleva. **DIPGRA**

[5] **SOPORTÚJAR**
Una actuación de emergencia garantiza el acceso a agua en el pueblo tras las intensas lluvias de enero

[7] **SNOW RUNNING**
La estación de esquí de Sierra Nevada acoge este fin de semana la decimotercera edición de esta competición, que ya es referente



Francis Rodríguez y Marifrán Carazo en el acto de primera piedra de las obras en el Camino Purchil. DIPGRA

Empieza la «esperada y necesaria» obra para el ensanche del Camino de Purchil

La carretera que une Bobadilla con la factoría Puleva (GR-3418) es utilizada a diario por más de 9.000 usuarios a los que se suma un millar de vehículos de alto tonelaje. Con esta actuación, pasará de tener seis a diez metros de ancho, mejorando así la fluidez y la seguridad vial en la zona

R.I.

El presidente de la Diputación Provincial de Granada, Francis Rodríguez, ha asistido esta semana junto a la alcaldesa de la ciudad de Granada, Marifrán Carazo, al acto de primera piedra de las obras por las que se va a ejecutar el ensanche y la mejora de la carretera que une la Bobadilla con la factoría de Puleva en el Camino de Purchil, más conocida como la carretera de la Puleva.

Rodríguez ha celebrado el inicio de estos trabajos, que «dan

respuesta a una demanda que era necesaria atender mejorando este enlace». Según ha apuntado el máximo dirigente provincial, se trata de un tramo que utilizan a diario más de 9.000 usuarios, a los que se suma un millar de vehículos de alto tonelaje.

El proyecto, que, en opinión del presidente, presenta un «ambicioso y sustantivo» plan de mejora, cuenta con un presupuesto de adjudicación que supera los dos millones de euros (2.256.337,40). En concreto, abarca la zona que va desde el punto

kilométrico 1+700 hasta el P.K. 3+554. El plazo de ejecución de estas obras es de seis meses.

La carretera de la Puleva, que actualmente mide seis metros de ancho, se ampliará hasta los diez metros, mejorando significativamente la fluidez del tráfico y la seguridad vial en la zona.

«El inicio de estas obras en el Camino de Purchil marca un paso significativo hacia el fortalecimiento de las infraestructuras en nuestra provincia. Este ensanche refleja nuestro compromiso con la mejora constante y la seguridad



Autoridades en el lugar de las obras. IDEAL

vial», ha aseverado el presidente de la institución provincial. Según él, la colocación de la primera piedra esta semana «representa el inicio de una transformación que beneficiará a los ciudadanos, mejorando la conectividad y respaldando el crecimiento

Rodríguez: «El inicio de estas obras marca un paso significativo hacia el fortalecimiento de las infraestructuras»

Una rotonda en el PTS mejorará los accesos al Hospital Clínico a la altura de Urgencias de Pediatría

Está previsto que los trabajos comiencen a principios de verano con un presupuesto total de 300.000 euros

R.I.

La Diputación de Granada ha apoyado al Ayuntamiento de la ciudad nazarí a impulsar la construcción de una glorieta en la Avenida del Conocimiento para posibilitar el acceso y la salida directa de los vehículos al Hospital Universitario Clínico San Cecilio del PTS, a la altura de las Urgencias de Pediatría, y mejorar así la circulación en la zona, donde en determinados momentos del día se producen «importantes retenciones».

El presidente de la Diputación Provincial, Francis Rodríguez, ha visitado esta semana las obras de la nueva infraestructura metropolitana acompañado de la alcaldesa, Marifrán Carazo. También han acudido el diputado de Obras Públicas, José Ramón Jiménez; el concejal de Urbanismo, Enrique Catalina, y el director gerente del Hospital Clínico San Cecilio, Manuel Reyes.

Hasta ahora, la configuración

de la Avenida del Conocimiento, con una mediana y aparcamientos en línea, impedía a los vehículos el acceso directo a la zona de Urgencias y al resto del recinto hospitalario, que se veían obligados a realizar recorridos muy largos para acceder al hospital, han detallado desde el Ayuntamiento en una nota de prensa tras la visita. Por ello, esta actuación busca facilitar el acceso a la ciudad y al hospital desde los municipios de alrededor de la capital.

El presidente de la Diputación ha señalado que es la primera vez que la institución provincial incluye a la ciudad en el reparto de remanentes beneficiando a los vecinos de la capital al igual que al resto de la provincia para proyectos que van a mejorar la prestación de servicios públicos con «una nueva infraestructura de ámbito metropolitano que va a ayudar a descongestionar el tráfico en la zona».

«La unidad, el diálogo y la capacidad de llegar a acuerdos por parte de las instituciones beneficia directamente a todos los granadinos. Hoy damos muestra de ello con la puesta en marcha de nuevos proyectos. Y lo hacemos de la mano, como ha-

mos con el resto de consistorios, con el Ayuntamiento de Granada. Las administraciones públicas tenemos la obligación de impulsar actuaciones como ésta que van a facilitar el día a día a todos los vecinos de la provincia que accedan al PTS», ha aseverado Rodríguez.

Reordenación del tráfico

Por su parte, la máxima responsable municipal ha resaltado la importancia de esta «sencilla» intervención de gran utilidad en tanto que «agilizará el acceso directo de los enfermos al complejo hospitalario del PTS». Según ha avanzado, se va a proceder, dentro del proyecto de reordenación del tráfico en la Avenida del Conocimiento, a implantar una zona de estacionamientos de taxi, a la vez que se contempla

Este proyecto contará con una inversión de 301.527 euros, que la Diputación Provincial subvencionará con los remanentes

una mejora sustancial de la iluminación con la instalación de nuevas columnas con luminarias LED.

Así, los vehículos que acceden desde la autovía al Hospital Universitario Clínico San Cecilio se ven obligados a llegar hasta la rotonda con la Avenida de la Investigación, mientras que en la salida se obliga a ir hasta la rotonda con la de la Innovación, «con el mismo efecto congestivo». A la vez, al ser utilizado como vía desde la que se llevan a cabo los cambios de sentido para acceder a distintos puntos del PTS, suele soportar gran densidad de tráfico.

El proyecto contará con una inversión de 301.527 euros, financiados gracias a una subvención de la Diputación. Así, contempla una rotonda con bordillo granítico y una banda perimetral de adoquín del mismo material de 100 metros de ancho. Se prevé, asimismo, una importante intervención verde en la nueva rotonda, que dispondrá de un seto de romero rastreado en su perímetro, mediante la plantación de 64 unidades, que dará continuidad al seto existente en la mediana de la vía. Además van a plantar una serie de arbustos.

La nueva rotonda obligará a intervenir en los acerados colindantes a la misma den cara a facilitar la circulación de los vehículos en la misma, actuación que se llevará a cabo mediante el empleo de igual solería a la existente en la zona (solería hidráulica lisa o cuatro tacos, disponiéndose podotáctil y direccional en los pasos de peatones).

to económico en la provincia». En este contexto, ha agradecido el trabajo de todos y ha mostrado su deseo de presenciar los resultados positivos que este proyecto aportará.

Un eje vertebrador

Por su parte, la alcaldesa del Ayuntamiento de Granada, Marifrán Carazo, ha añadido que «no podemos olvidar que el Camino de Purchil es un eje que vertebrará la comunicación entre la capital y la Vega de Granada». Por lo tanto, «todo lo que sea una actuación que nos lleve a mejorar la seguridad vial de esta carretera es algo positivo, para garantizar un mejor tránsito de los vehículos y en consecuencia seguridad para los conductores y los viandantes que transitan a diario por estos parajes naturales», ha subrayado Carazo.

De esta manera, la participación de Francis Rodríguez en la colocación de la primera piedra en el Camino de Purchil representa el compromiso de la Diputación Provincial con la mejora continua de las infraestructuras viales para impulsar el desarrollo económico y la conectividad en toda la provincia.



Francis Rodríguez junto a Marifrán Carazo en la inauguración de la nueva rotonda del PTS. DIPGRA



El consejero Nieto junto al presidente y los vicepresidentes de la Diputación granadina. DIPGRA

Más de 5.000 granadinos recibirán formación digital en los pueblos

Mayores, empresarios y jóvenes adquirirán competencias en esta materia a través de un programa impulsado por la Junta de Andalucía y la Diputación granadina

Así, esta semana, el consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública de la Junta de Andalucía, José Antonio Nieto, y el presidente de la institución provincial granadina, Francis Rodríguez, han firmado en la nueva Sala de Gobierno, en el Palacio de Niñas Nobles, el conve-

nio que ha dado luz verde a la puesta en funcionamiento de esta iniciativa en la provincia.

La inversión en este programa de capacitación digital será cercana al millón y medio de euros en el caso de la provincia de Granada, ha anunciado el consejero. De ese total, la Diputación de Gra-

nada aportará el 21%, es decir, la parte «que corresponde al IVA si se tienen que hacer contrataciones externas».

«Nos queremos ocupar de esa parte de la provincia que necesita ayuda, fijar población y mantener la fisonomía y los espacios habitables en ese interior grana-

La inversión alcanzará casi el millón y medio de euros; Diputación aportará el 21%

Se formará a jóvenes para que entiendan el pueblo como opción de desarrollo laboral

dino de una belleza y de una calidad de vida excepcional, pero que se ha ido vaciando en los últimos años», ha puntualizado Nieto.

Causa y perfil

La causa principal de la despoblación, según un análisis realizado en Andalucía por un grupo de expertos -así lo ha expresado la Junta-, es la pérdida de oportunidades, ha apuntado el consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública. Por lo tanto, la «obligación» de las administraciones públicas es «mantener esas oportunidades, servicios y derechos». En ese sentido, Granada es, según Nieto, «una base de pruebas fantástica», dado que es la provincia con mayor número de municipios, cerca de 180, teniendo el 40% de ese total menos de mil habitantes.

En este contexto, este nuevo programa andaluz estará dirigido a esas personas de los pequeños municipios de la provincia de Granada que aún no se han sumado a la realidad digital por no haber recibido una formación elemental en esa materia. En concreto, está pensado para mujeres mayores de 55 años, pero también se ofrecerá instrucción a empresarios de zonas del interior para que puedan explotar sus negocios y comercializar sus productos a través de la red.

Asimismo, se formará a jóvenes «para que entiendan que en su propio municipio, sin tener que irse a otro sitio, pueden hacer un desarrollo profesional adecuado a lo que han estudiado». El siguiente paso es que estos pueblos granadinos sean conocidos y que personas que residen en grandes ciudades, sin acceso a la naturaleza, y que quieren cambiar de vida, apuesten por ellos. Se trata de conectar la oferta y la demanda.

Por último, en opinión del presidente de la Diputación, es un «buen acuerdo» para el futuro de los pueblos pequeños de la provincia, por los que la institución ha «apostado» creando una delegación de Reto Demográfico, a la que se han destinado tres millones de euros «para garantizar que la gente siga viviendo en el pueblo donde nació». En este sentido, Rodríguez ha admitido estar «muy satisfecho» y ha agradecido que la Junta «vaya en la misma línea».

SARA BÁRCENA

Está previsto que más de cinco mil personas residentes en los pequeños municipios en riesgo de despoblación de la provincia de Granada reciban próximamente formación cualificada en materia de competencias digitales. El objetivo es que ellos también tengan acceso a conocer todas las posibilidades que internet les ofrece para poder desarrollar su educación, así como sus negocios, en las mismas zonas rurales que les han visto nacer y crecer sin necesidad de moverse a grandes ciudades.

Esta conexión con el mundo informático se hará realidad en el marco de un nuevo programa que esta semana han acordado impulsar desde la Junta de Andalucía en colaboración con la Diputación de Granada (también se pondrá en marcha de la mano del resto de diputaciones andaluzas en las otras siete provincias).



José Antonio Nieto y Francis Rodríguez tras la firma del convenio. DIPGRA

La Diputación actúa de emergencia para garantizar el suministro de agua en Soportújar

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha manifestado que «es esencial superar los desafíos derivados de situaciones como esta»

R.I.

El presidente de la Diputación Provincial de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado Soportújar con motivo de la actuación de emergencia que ha garantizado el abastecimiento de agua en la localidad alpujarreña tras los daños provocados por las últimas lluvias.

Rodríguez ha trasladado el compromiso de la institución con las necesidades y las situaciones de emergencia sobrevenidas de todos los municipios de la provincia, destacando la colaboración inmediata y rápida respues-

ta de la Diputación en la reparación de las instalaciones de toma de agua de la localidad tras los daños ocasionados por las tormentas registradas el pasado mes de enero que afectaron a las instalaciones municipales y para las que la institución provincial ha destinado una ayuda de 10.000 euros.

Las intensas lluvias en Soportújar provocaron daños considerables en las instalaciones de captación de agua que estaban conectadas con el Río Chico. El caudal experimentó una corriente de tierra que terminó afectando a las tuberías, que sufrieron graves roturas a consecuencia de los golpes de las rocas en distintas zonas. Además, la caseta de captación de agua se vio gravemente afectada, complicando la situación.

Dada la dificultad de acceso a estas áreas de gran altitud, la Diputación también ha respondido a una solicitud previa presen-



El alcalde de Soportújar y el presidente de la Diputación. DIPGRA

tada por el Ayuntamiento soportujero, concediéndole, de este modo, un vehículo 4x4 para facilitar el mantenimiento y la limpieza de dicha área.

Por su parte, el alcalde de Soportújar, Manuel Romero, ha expresado su agradecimiento por la ágil respuesta de la Diputación, destacando que «sin su ayuda, sería muy difícil llevar a cabo el proyecto de reparación de las instalaciones».

La Diputación de Granada reitera su compromiso con el desarrollo y bienestar de los municipi-

pios, colaborando estrechamente para superar los desafíos y promover el progreso en la provincia, ha proseguido el presidente.

Inversiones

El presidente ha remarcado los 213.000 euros destinados por parte de la institución para la localidad alpujarreña correspondientes al Plan de Obras y Servicios. También se han dirigido 27.000 euros a la ejecución de proyectos que ayuden a fijar la población dentro de la línea contra la despoblación puesta en

marcha. Además, se ahorrarán 7.000 euros por parte del Servicio Provincial Tributario.

Por otro lado, ha destacado las subvenciones para proyectos de Transformación Digital (6.247 euros), para el Programa de Urgencia Social (11.000 euros) o los cerca de 42.000 euros de los Remanentes que ha recibido de la institución. «Un total de 307.000 euros con los que desde la Diputación apostamos fuertemente para el desarrollo y el avance de este municipio», ha concluido el presidente.



La diputada de Cultura inaugura la muestra 'Miradas de Jazz' en Condes de Gabia. DIPGRA

Treinta fotografías de artistas emblemáticos de música jazz

El Palacio de los Condes de Gabia, sede de la delegación de Cultura y Educación de la Diputación de Granada, acoge la exposición 'Miradas de Jazz', que reúne treinta fotografías de artistas emblemáticos que participaron en el Festival de Jazz de Almuñécar. «Son una cuidada selección que refleja la excelencia de la programación. Si se detiene la mirada en alguno de los retratos, se puede sentir la intensidad de la imagen fija y su capacidad evocadora del instante emotivo de una actuación inolvidable», ha compartido la diputada responsable del área, Pilar Caracuel.

La provincia exhibe su gastronomía en Madrid Fusión con 'Sabor Granada'

Diputación impulsa una línea de trabajo para posicionar a Granada como un referente de cocina de alta calidad

R.I.

La innovación, la creatividad y el intercambio de conocimientos en el ámbito de la gastronomía se han vuelto a dar cita en Madrid Fusión, del 29 al 31 de enero. Allí ha estado presente la marca promocional del sector agroalimentario que promueve la Diputación, 'Sabor Granada', para exhibir la calidad de la gastronomía provincial.

La marca ha acudido con un stand institucional propio de 36 metros cuadrados que ha incluido zona de showcooking y una sala institucional para el desarrollo de encuentros de negocios.

En estos espacios, se han realizado actividades gastronómicas y de presentación de productos. Además, la representación institucional ha mantenido diferentes reuniones con entidades relacionadas con la gastronomía.

El Diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha remarcado que la asistencia de 'Sabor Granada' a Madrid Fusión pretende «situar a Granada como un destino con una gran oferta gastronómica». «Esa es una línea de trabajo que estamos llevando a cabo desde la Diputación de Granada, y para ello debemos estar en eventos del perfil de Madrid Fusión», ha apuntado.

La Diputación de Granada está impulsando una estrategia de posicionamiento de Granada como destino gastronómico apoyada en la divulgación y promoción de elaboraciones basadas en pro-



Gregorio García y Antonio Díaz. DIPGRA

ductos específicos de calidad diferenciada.

Maridajes y catas

En Madrid Fusión la marca granadina ha organizado un total de 18 actividades, entre las que han destacado desayunos con maridaje de aceites granadinos, frutas subtropicales y jamón de Tre-

vélz. También se han ofrecido catas de vermut granadinos, degustaciones de platos elaborados en vivo con productos de la Vega, de la Costa o pan de Alfacar. Las jornadas han concluido con talleres de coctelería.

Las diversas actividades han contado con la colaboración del Consejo Regulador DOP Montes

de Granada, el Consejo Regulador IGP Espárrago de Huétor Tájar junto a empresas productoras y chefs de restaurantes granadinos como Al Punto y Coma, Portal Bajo I, By Curro Premium, Restaurante Cala, Finca El Eden, María de la O, Versos Suelos, Ruta de la Seda Gin Cóctel Premium Club o Restaurante Pura Vida.

Granada vuelve de Fitur «satisfecha» por recuperar el turismo extranjero

Diputación destaca que la provincia, en la feria de 2024, ha «enseñado al mundo los encantos y nuevos atractivos que afianzan Granada como un destino único»

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, hace un balance «extraordinariamente positivo» de la participación del Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada en la 44ª edición de Fitur, que se celebró en Madrid del 24 al 28 de enero.

Rodríguez ha destacado el potencial de la provincia en la última edición de Fitur, «donde hemos enseñado al mundo los encantos y nuevos atractivos que afianzan Granada como un destino único». «Unidos somos más fuertes y Granada y los granadinos ganan», ha apuntado.

La diputada de Turismo y Pa-

trimonio, Marta Nievas, y los técnicos del Patronato han analizado con aerolíneas la posibilidad de abrir nuevas rutas en el aeropuerto de Federico García Lorca y han mantenido múltiples reuniones con directores de Oficinas Españolas de Turismo en el extranjero,

En este sentido, la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, ha subrayado la «magnífica» acogida de las propuestas de Granada. Una treintena de encuentros con reconocidos profesionales internacionales ha sido el primer paso del nuevo Plan de Turismo de Grandes Ciudades, previsto para 2024, que espera alcanzar los dos millones de visitantes anuales en Granada.

Por su parte, el delegado de Turismo, Cultura y Deporte, Fernando Egea, ha valorado los resultados del expositor de Andalucía durante las jornadas profesionales, en las que el pabellón ha congregado a más de 135.000 visitantes, lo que supone un 36,75% más que en la edición del pasado año.



Representantes granadinos en FITUR 2024. DIPGRA

Así, el presidente de la Federación Provincial de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada, Gregorio García, ha señalado que FITUR 2024 «se ha preparado a conciencia por parte de la Diputación y por el Ayuntamiento para poner en valor un elenco de actividades de primer nivel». En su opinión, «el éxito de estas actividades ha sido la ejecución de esta promoción por segmento de producto».

Datos oficiales

Según los datos oficiales de IFE-MA, FITUR 2024 ha registrado un total 250.000 visitantes, de los que 153.000 han sido profesionales, y más de 97.000 personas

de público general. Esto supone un incremento del 13,7% respecto a 2023. Así, unas 80.000 personas se han acercado al stand del Ayuntamiento de Granada, compartido con Diputación.

Granada ha presentado sus nuevas propuestas tras un año con un crecimiento en turistas extranjeros del 25,17%, un au-

mento que supone el doble que la media nacional (13,60%) y un 10% más que en Andalucía, donde el crecimiento extranjero ha sido del 17,16%.

De hecho, se ha lanzado la nueva campaña de promoción de la tarjeta 'Granada Card' en París, para incrementar las cifras de visitantes franceses, todo gracias a la colaboración de la delegación de Turismo de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Granada. Además, en el ámbito del turismo cinematográfico, han resultado «muy fructíferos» las sesiones de trabajo mantenidas -el propósito es impulsar rodajes en el territorio, turismo esencial para la estrategia local-.

En cuanto a 'Sabor Granada', se han promocionado productos de la provincia y en clave de congresos, se ha trabajado para que siga siendo el principal destino para grandes eventos. Y, a nivel de promoción internacional, ha habido reuniones con los consejeros de Turespaña en Pekín, Cantón, Tokio, Sao Paulo, Singapur, Abu Dabi y Milán, entre otros.

Durante las mismas, se compartieron datos turísticos relevantes y se presentaron la Bial de Flamenco de Granada y la nueva agenda cultural en el marco de la Candidatura de Granada Capital Europea de la Cultura 2031, pieza angular sobre la que gira toda la estrategia cultural y turística de la ciudad.

El pabellón andaluz lo han visitado 135.000 personas, un 36,75% más que en 2023

Snow Running Sierra Nevada celebra su decimotercera edición este sábado

El área de Deportes de la Diputación Provincial respalda un año más la organización de esta gran competición de montaña en Granada

R.I.

La Diputación de Granada ha presentado la decimotercera edición de Snow Running Sierra Nevada, un evento precursor que ha convertido a la estación invernal

de esquí y montaña de Sierra Nevada en un referente mundial de esta disciplina deportiva, aportando a la provincia atención y reconocimiento global como destino deportivo y turístico.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha expresado el impacto global de esta cita, que cuenta con el respaldo de la institución provincial. Según él, «es mucho más que una competición, es un hito que ha transformado la provincia en un epicentro global de

este deporte». Este evento, con su impactante escenario alpino y atardeceres pintorescos, ha trascendido fronteras, consolidándose como un referente único.

«La sostenibilidad y el compromiso con la excelencia deportiva son esenciales para nosotros. Esperamos seguir elevando este evento y proyectando la belleza de Sierra Nevada a nivel internacional», ha señalado el diputado de Deportes.

Por su parte, el delegado de Turismo, Cultura y Deporte, Fernan-

do Egea, ha mostrado el apoyo de la Junta de Andalucía al Snow Running Sierra Nevada 2024 «porque traerá más de 800 participantes y acompañantes y porque conjuga a la perfección el deporte y el turismo». «Como dijo el consejero de Turismo el otro día en Fitur, queremos cargar las tintas en la desestacionalización y este evento contribuye a ello», ha recordado el delegado.

El Snow Running Sierra Nevada, a cuya presentación también han acudido el director de mar-

keting de Cetursa y el alcalde de Monachil, es una competición única en España y Andalucía, una carrera a pie por montaña sobre terreno nevado que tiene lugar en la estación de esquí de Sierra Nevada, recorriendo un terreno que tiene entre 2.150 y 2.950 metros de altitud.

Esta cita, que se celebra este sábado 3 de febrero, ofrece una experiencia única con atardeceres que tiñen la nieve de tonos anaranjados y rosáceos, creando un paisaje alpino de una belleza inolvidable. Con pisadas de corredores en la nieve y vistas nocturnas de Granada iluminada, el Snow Running Sierra Nevada ofrece una experiencia mágica que lo ha convertido en un evento icónico.

Evento pionero

Este evento deportivo ha sido pionero en cuanto a sostenibilidad en carreras por montaña en Andalucía y ha sido el organizador de los primeros Campeonatos del Mundo en 2022. De hecho, el presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, lo respaldó personalmente en 2022, subrayando la importancia de esta competición en el calendario deportivo regional.

La Diputación de Granada ha incorporado en la bolsa de los 1.000 corredores que participan anualmente en la prueba productos de 'Sabor Granada' e instalará una carpa o feria de degustación. Finalmente, la institución provincial ha propuesto un nuevo nombre para el evento basado en el apoyo de la institución, pasando a llamarse 'Snow Running by Diputación de Granada' en las ediciones que se celebrarán en 2025 y 2026. Este patrocinio titular garantizará que esta celebración deportiva, ya respaldada en campeonatos mundiales y certificada por la ISF en 2023-2024, continúe siendo embajadora de Granada y Andalucía en el circuito internacional de carreras por montaña.



Snow Running Sierra Nevada celebra su decimotercera edición este sábado. DIPGRA

'Fran Baena Hyperpop', una combinación entre pintura digital y técnicas clásicas

La muestra aún a crisis existencial e ironía y ya se puede visitar en el Palacio de los Condes de Gabia de Diputación

R.I.

La Diputación de Granada ha presentado la novedosa exposición 'Fran Baena. Hyperpop', que combina pintura digital y material con técnicas clásicas para tratar los memes con lentitud, desvelando así las diversas problemá-

ticas sociales que esconden. Se puede visitar en la Sala Ático del Palacio de los Condes de Gabia, abierta al público hasta el 31 de marzo de 2024.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha manifestado su apoyo hacia los artistas emergentes. «Diputación apuesta por los noveles, ofreciendo la oportunidad de mostrar sus obras al gran público en un lugar tan emblemático como Condes de Gabia, escaparate que atrae a visitantes de toda la provincia», ha apuntado.

Fran Baena es un joven talento graduado en Bellas Artes por la Universidad de Granada, con un máster en Producción Artística Interdisciplinar por la Universidad de Málaga. Presenta 'Hyperpop', mezclando pintura digital y técnicas clásicas como el temple al huevo y el uso de grandes formatos.

Baena aborda la crisis existencial y la ironía como formas de expresar su compromiso con la actualidad. Juega con la subversión de los códigos habituales de interpretación de imágenes y reflexiona sobre su consumo en las redes sociales, desvelando las problemáticas que esconden.

Su obra ha sido reconocida a nivel nacional e internacional, con participaciones en exposiciones y ferias artísticas en Nueva York, Dubai, Corea del Sur y Madrid, entre otras.



Fran Baena y Pilar Caracuel en la Sala Ático. DIPGRA



Diputación
de Granada



Granada
PATRONATO PROVINCIAL DE TURISMO



GRANADA
Mil y una

*Podrás venir una y mil veces
y siempre habrá una Granada por descubrir*



LA PROVINCIA DE
GRANADA ESTÁ EN



Madrid, del 24 al 28 de enero de 2024